

VERDÉPOLIS

Posted on 14/07/2015 by Naider



CIUDADES VERDES

naider

Los pueblos ecológicos, un fenómeno en auge

La industrialización, la globalización y la contaminación han hecho que el gris sea el color que asociamos a las ciudades, afortunadamente vemos como poco a poco el verde se va adueñando de nuestros parques y ciudades, creando, día a día, ciudades más limpias y sanas.

Aún así, todavía tenemos mucho camino por recorrer, es por ello que no son pocos los que viendo u oliendo (la contaminación es lo que tiene) este problema han decidido alejarse de las grandes ciudades, creando sus propios núcleos respetuosos con el medio-ambiente y con ellos mismos. Un nuevo término llamado "ecoaldeas" que nos presenta la web [ecoportal](http://ecoportal.com). Estas centros rurales son comunidades cuyo objetivo es ser sostenible social, ecológica y económicamente.

Ideas revolucionarias con desafíos múltiples, todo en pos de una sociedad más sostenible.

There are no comments yet.